



## **Resolución sobre la situación del incremento de violencia en el territorio mexicano**

La Internacional Demócrata de Centro - Internacional Demócrata de Centro expresa su preocupación por la grave situación de violencia en la que se encuentra actualmente México debido a la ausencia de estrategia en materia de seguridad.

Recientemente la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSCP) del Gobierno Federal reportó que en el pasado mes de mayo en México hubo un total de 2 mil 833 homicidios convirtiéndolo así en el mes más violento en lo que va del sexenio del presidente López Obrador. Además, a esta cifra se suman 77 víctimas de feminicidio siendo también la cifra mayor durante el 2022.

Lamentablemente esto es debido a que el gobierno federal de corte populista implementó una política basada en “abrazos y no balazos” dejando así la puerta abierta para que los grupos delictivos encuentren total impunidad en sus actos. Misma que se ha incrementado en el delito de homicidios ya que las sentencias se han reducido en un 77.8%. Aunado a esto el Servicio de Investigación del Congreso de Estados Unidos reportó que de los 32 estados de la República únicamente tres no están bajo el dominio del crimen organizado y narcotráfico, niveles no vistos desde hace 15 años que se suman a la poca cooperación que hay en materia de seguridad durante este gobierno.

La violencia en México ha llegado al grado de que los ciudadanos cobren justicia por su propia mano linchando y asesinando a personas inocentes, que los comandos armados amenacen sin ningún tipo de castigo y que los asaltos, asesinatos y balaceras ya sean parte del día a día de la sociedad mexicana. El pasado miércoles 22 de junio se reportaron 91 homicidios que incluyó la ejecución de dos sacerdotes jesuitas en la Sierra Tarahumara en Chihuahua siendo así uno de los días más violentos para México.

No obstante, a pesar de la terrible situación, de las imágenes que conmocionan a las y a los mexicanos, de la creciente inseguridad, el asesinato de 11 mujeres al día en razón de género, los constantes secuestros, delitos de extorsión, asaltos a mano armada, asesinatos a plena luz del día, el gobierno federal ha insistido en que no habrá un cambio de estrategia en materia de seguridad, por lo que en la Internacional Demócrata de Centro no podemos evitar hacer una comparación con otros países de la región que pactaron con el crimen organizado y en los que incluso sus líderes son buscados por la justicia estadounidense, tal y como es el caso de Nicolás Maduro en Venezuela.

Ante tal situación, recordamos nuevamente la grave violación de derechos humanos de la que son víctimas los periodistas ya que en lo que va del año han sido asesinados 11 corresponsales que de igual manera no han encontrado justicia.

Finalmente, la Internacional Demócrata de Centro hace un llamado a todos los partidos que conformamos esta Organización a estar atentos de la situación en México y unirse a señalar el peligro al que se enfrenta otro país latinoamericano en manos de un líder populista.

*Asamblea General – Luanda - Angola 09.07.22*